

Die Messe digitalBAU wird im Februar 2020 erstmals auf dem Messegelände Köln stattfinden. Mit dieser neuen Plattform für Software Unternehmen und Industrie hat die Messe München in Kooperation mit dem BVBS – Bundesverband Bausoftware ein zukunftsorientiertes Format für die Baubranche geschaffen.

Facts & Figures

Erstveranstaltung	11. – 13. Februar 2020
Öffnungszeiten	09:30 – 18:00 Uhr
Turnus	alle 2 Jahre, in den Zwischenjahren der BAU München
Standort	Köln
Fläche	ca. 17.000 m ² (brutto) für rund 150 Aussteller
Laufzeit	3 Tage Laufzeit für rund 15.000 erwartete Fachbesucher
Ideeller Partner	Bundesverband Bausoftware